

Nueva quema obligó a suspender clases en liceo de Antofagasta

Por segundo día consecutivo se suspendieron las actividades en el liceo La Chimba.

Redacción

El humo tóxico proveniente de una quema ilegal en el sector norte de la ciudad de Antofagasta, obligó a suspender las clases de un establecimiento educacional de la zona.

Se trata del liceo La Chimba, donde las autoridades suspendieron las clases por segundo día consecutivo.

Producto de la quema, los alumnos realizaron una protesta en el frontis del establecimiento, mientras que el director y apoderados sostuvie-



Los alumnos se manifestaron en el frontis del establecimiento.

ron una reunión con la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS).

Tras salir de la reunión, los apoderados señalaron al sitio

Timeline que el problema no son sólo las nuevas quemas, sino que, si no hay quemas nuevas, son las antiguas que continúan ardiendo.

calde de Antofagasta, Sach Razmilic, realizó una visita al sector norte de la ciudad, donde anunció que en los próximos días se licitará el sistema de vigilancia y seguridad 24/7.

Esta es una de las nuevas medidas que el municipio implementará para prevenir y hacer frente a las quemas ilegales en distintos sectores de la capital regional.

Ayer se dio a conocer un doble atropello en el sector norte de Antofagasta. El accidente ocurrió el domingo cuando una persona caminaba en la intersección de Av. Edmundo Pérez Zújovic con Elqui. En los registros de una cámara de seguridad, se ve que la persona cruzó con el semáforo

en rojo. Al cruzar no se percató que en el segundo carril venía una camioneta que lo impactó. El golpe lo hizo caer en la calzada contraria siendo arrollado por otro vehículo. La víctima fue auxiliada por un transeúnte. Se desconoce la identidad de la persona y su estado de salud.